



Pièces	4 Pièces
Superficie	162 m²
Référence	LF-10980
Prix	650 000 €

Nice

Appartement à vendre (06000)

Nice ouest: bas lanterne, bel appartement-villa de 4p de 107 m² en parfait état, prestations de qualité, donnant sur deux terrasses totalisant 60 m² exposées est et sud et sur un jardin de 300m², vue verdure. Il comprend une entrée qui dessert un séjour et salle à manger en angle, une cuisine semi ouverte entièrement équipée, 3 chambres, deux salles d' eau, rangements et dressing et bénéficie d'une cave et d'un parking. Idéal appartement familial ou résidence secondaire. Proche des commodités, des commerces de proximité et à 5 minutes de la promenade des anglais. Honoraires inclus à la charge ...

Nice west: down lanterne, superb 107sqm apartment-villa in perfect condition, opens onto 60sqm of terraces and 300sqm of south east garden. It comprised of a corner living room and dining room, an open equipped kitchen, 3 bedrooms, closets, dressing, cellar and space car. Perfect for a family or second home. Near the amenities, the small shops and at 5 minutes from the promenade des anglais. Agency fees included at the seller' charge.

NICE PROPERTIES MASSENA

10 RUE MASSENA - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

